

Nicolás Maduro dénonce des plans déstabilisateurs de Washington contre le Venezuela



Caracas, 7 mars, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a dénoncé ce vendredi des plans déstabilisateurs ourdis à Washington pour tenter de justifier une intervention militaire au Venezuela.

Au cours d'une réunion de travail avec des gouverneurs et maires de tout le pays, Nicolás Maduro a dénoncé la complicité de l'extrême-droite vénézuélienne et de plusieurs pays de la région, notamment la Colombie et le Brésil.

De son côté, la vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, a annoncé que la Cour Pénale Internationale avait amorcé l'analyse préliminaire de la plainte de Caracas contre les États-Unis pour crimes de lèse humanité.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a par ailleurs accusé le président de la Colombie, Iván Duque, de transformer ce pays voisin du Venezuela en un narco-État.

Sur Twitter, Jorge Arreaza a dénoncé l'augmentation des cultures de plantes hallucinogènes et les assassinats de leaders sociaux et d'anciens guérilleros.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/216271-nicolas-maduro-denonce-des-plans-destabilisateurs-de-washington-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba